Longwy rend les armes

Longwy qui enregistrait le retour surprise de son buteur Droulers s'attendait à un gros match à Chaumont surtout après la déconvenue du week-end dernier face à Châlons. Pour ce déplacement en Haute-Marne, Pierre Pernar avait choisi de faire tourner son effectif offrant une première titularisation à plusieurs jeunes. C'est d'ailleurs, Dusehu, un nouveau venu, qui inscrivait les deux premiers essais longoviciens. Lallement allait à son tour à dame et les Lorrains faisaient bonne figure à l'heure de jeu (23-17). Mais ils finiront par céder en fin de rencontre, victimes d'un manque de banc (42-17). C'est maintenant trois déplacements qui attendent les coéquipiers de Portailler pour se refaire une santé.